



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 15 2010/11

Wer zuletzt lacht,
hat's vielleicht nicht eher begriffen.

Graffity

Datum / Zeit: Dienstag 12. Oktober 2010; 18.35 Uhr
Ort: Hotel Metropol; Saas-Fee
Anlass: Freundschaftsmeeting, Partner willkommen
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 38 %;
Rotarischer Gast Samuel Lüthi, RC Bern
Geburtstage: Beat Anthamatten, 16. Oktober 1958;
Getränke: Oscar Supersaxo, herzlicher Dank!
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 19. Oktober 2010; 18.35 Uhr	Ski-Valais, Stützpunkt Saas-Gspon; Referat Lothar Studer, Stützpunkt Trainer; Hotel Metropol Saas-Fee;
--------------------------------------	--

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier sowie den Stammgast, Rot. Samuel Lüthi zum heutigen Freundschaftsmeeting. Eine grosse Anzahl Rotarier befindet sich in den wohlverdienten Ferien.

Liselotte Andenmatten verliest ein Schreiben von Antoinette de Graaff, in welchem diese ihren Austritt aus dem Rotary Club Saastal bekannt gibt. Sie kann sich nicht mehr vollumfänglich mit dem Clubleben identifizieren, resp. vermisst ein wenig den Gedanken, dass im Rotary Club prinzipiell gedient oder geholfen werden sollte und dass zu wenig entsprechende Projekte unterstützt würden.

Mit dem Hinweis auf den kommenden Anlass, Referat über die Strukturen Ski Valais – Stützpunkt Saas-Gspon, der als Partneranlass gestaltet wird, schliesst die Präsidentin das Freundschaftsmeeting und leitet über zum gemütlichen kreisförmigen Plaudermeeting in der Hotelloobby.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten